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Bonjour Mr le commissaire enqueteur

Je me présente Mr Lacroix Eric habitant du roncenay authenay premier adjoint sur cette
commune au moment de la fusion 

Condé a bien été content de nous rejoindre a l époque par l intermédiaire de gouville surtout
pour sauver leurs écoles, ils auraient pu rejoindre breteuil.

Ils ont bien été content que Mesnil se construise et se sont mobilisés pour que la cuisine
centrale soit chez eux et une bonne rénovation de leur école, enfin bref.

C est dommage d en arriver là alors que tout le monde était bien d accord et d autant plus
que plusieurs travaux notamment de voiries n auraient pas pu etre réaliser non plus .

Cette décision vient juste d un clan qui bloque Mesnil à tout niveau.

Ceci est mon opinion.

Bien Cordialement 
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